

Einladung zur Informationsveranstaltung



Alles rund um das Hausnotrufsystem

Hilfe im Notfall –

Sie leben alleine in Ihrer Wohnung

und haben schon überlegt, wie Sie in Notsituationen rasch Hilfe holen könnten. Eine Möglichkeit ist der Hausnotruf, der Ihnen die Möglichkeit gibt, länger in Ihrer vertrauten Umgebung wohnen zu können.

In der Veranstaltung am 23. April 2015 geben wir einen Einblick über das Notrufsystem im Osten von Karlsruhe (Oststadt)

„Besser Altern in Karlsruhe“
Ein Projektseminar der Karlsruher Schule der
Nachhaltigkeit | KIT

Karlstr. 11, 76133 Karlsruhe

V.i.S.d.P: M. Breitkopf, A. Frey, U. Lohr-Wiegmann,
T. Stiehl

In Zusammenarbeit mit der

Kath. Kirchengemeinde St. Raphael, Karlsruhe





Dargestellt werden:

- **Dienste, Notrufknopf etc.**
- **Praktische Demonstration**
- **Mögliche Alternativen**



Die Veranstaltung richtet sich auch an Angehörige und informiert, wie Eltern und Verwandten im Notfall geholfen werden kann.

Termin: am 23. April 2015, um 15 -17 Uhr

**Ort: Gemeindezentrum, St. Bernhard
Georg Friedrich Str. 19**

Haltestelle: Gottesauer Platz / BGV

Rückfragen unter: 0721 /964060

